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平成３０年度室蘭開発建設部総合評価審査委員会（第１回） 審議概要

開催日時 平成３０年 ８月 ８日（水） １３：００～１５：１５
及び場所 室蘭開発建設部１階大会議室

委 員 川村 志麻（委員、室蘭工業大学 准教授）
かわむら し ま

木村 克俊（委員長、室蘭工業大学 教授）
き む ら かつとし

下夕村 光弘（委員、苫小牧工業高等専門学校 教授）
し た む ら みつひろ

菅田 紀之（委員長代理、室蘭工業大学 准教授）
す が た のりゆき

俵 藤 亥久生（委員長代理、日本工学院北海道専門学校 副校長）
ひようどう い く お

（五十音順）

議 事 次 第
１ 開会
２ 部長あいさつ
３ 議 事

(1) 総合評価落札方式、プロポーザル方式の実施結果及び予定について
(2) 個別審議
(3) その他

４ 閉会

意 見 ・ 質 問 回 答

（１）総合評価落札方式、プロポーザル方式 ・報告に対し、了解された。
の実施結果及び予定について

（２）個別審議

＜工事事後審査＞

①樽前山火山砂防工事の内覚生川支川砂防堰堤
上部外工事

・直線形鋼矢板施工時の品質管理をテーマとし ・求めているものがわかるよう、より具体的にテ
ているが、発注者側の求めているものがより明 ーマを設定するよう努めたい。
確にわかるようテーマ設定をすべきではない
か。

②一般国道２７４号むかわ町穂別大橋補修外一
連工事

・工事実績で、より同種に設定した内容に重き ・より同種で設定した内容を意識しつつ、適宜、
を置いたテーマ設定があってもいいのではない テーマ設定を決めていきたい。
か。

③追直漁港外防波堤ケーソン製作その他工事

・船揚場コンクリートの施工上の留意点につい ・取り壊しも含めた一連の施工上の留意点を求め
てのテーマでは、コンクリート取り壊しも含ま ている。
れるのか。
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④勇払東部（二期）地区本郷用水路外一連工事

・発注者が求めるテーマがより具体的になる施 ・工事内容等により、Ⅰ型①、施工計画重視型、
工計画重視型を適用しても良かったのではない Ⅱ型等の適用を判断しているが、施工計画重視型
か。 の 3項目評価の試行も始めており、より有効な提

案がなされるよう、使い分けを適宜判断していき
たい。

＜業務事後審査＞

⑤沙流川ダム建設事業所管内工事監督支援業務

・特になし。

⑥勇払東部（二期）地区厚幌導水路機能検証等
業務

特になし。

（３）その他
・特に業務について、技術提案書作成に多大の ・改善に向け検討して行きたい。
労力を費やしているかに思える。評価する側も
然り。働き方改革に鑑み簡素化を検討すべきで
ある。

委員会による意見の具申又は勧告の内容

なし

※入札参加者の提案又はその評価に係わる内容については、技術提案に関する機密保持の観点から
記載しておりません。


